



COMMUNIQUÉ DE PRESSE UCR-CGT

Succès du printemps des luttes, les retraité·es dans la rue !

Près de 50 000 retraité·es ont su se mobiliser pour réussir cette journée d'action.

En région et en département ce sont plus de 100 manifestations et rassemblements de retraité·es qui ont montré leur détermination pour reconquérir la sécurité sociale et la remettre au centre du système de santé dont nous avons besoin.

La forte mobilisation des retraité·es accompagnée de syndicat d'actifs et d'actives a permis d'être reçus au ministère de la Santé, dans les ARS et les préfectures en territoire.

Le 20 mars n'est pas une fin en soi, face au non-réponse la mobilisation doit s'amplifier.

Construisons les suites pour reconquérir nos droits, en participant aux initiatives et luttes dans les territoires dès le 22 mars et le 3 avril.

Le 1^{er} mai, les retraité.es en feront une grande journée intergénérationnelle pour la paix et les droits sociaux.

Montreuil, le 21 mars 2025